



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 91577

Texte de la question

Mme Marie-Line Reynaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le projet de mise en place d'une politique combative et répressive afin de lutter contre les drogues annoncé en 2007 par le candidat de la majorité lors de la campagne pour l'élection présidentielle. Alors que plus de 4 millions de Français sont des consommateurs réguliers de cannabis, elle lui demande de bien vouloir lui communiquer les mesures qui ont déjà été prises afin de faire baisser le nombre de consommateurs de drogues et les intentions du Gouvernement afin de procéder à la sensibilisation des consommateurs sur les méfaits sur la santé de la consommation de drogues.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Line Reynaud](#)

Circonscription : Charente (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91577

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 octobre 2010, page 11573

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)